



Schlanke Lösung für die Senn Brunnen AG.

12. Juli 2010

Zur Senn Brunnen AG gehören die JMS Recycling AG, die Senn Transporte & Granit GmbH, die Senn Kies- & Schotterwerk AG sowie der Bereich Auto-
waschanlage. Das Unternehmen wurde vor 55 Jahren von Martin Senn Senior
gegründet und 2004 seinem Sohn, Martin Senn, übergeben. Die fünf Unterneh-
mensbereiche zählen 40 Mitarbeitende.

Herausgeber:

MAN Nutzfahrzeuge (Schweiz) AG
Tannstrasse 1
CH-8112 Otelfingen
www.man-mn.ch

Bei der aktuellen Anschaffung handelt es sich um den MAN TGS 18.440 4x2 BL
mit 324 kW (440 PS), Euro-5-Common-Rail-Motor mit einem Drehmoment von
2100 Nm, ZF-Intarder, ASR, ABS und M-Fahrerhaus. Der neue MAN im Fuhrpark
ermöglicht dem Kunden durch seine Fahrzeugbreite von 2300 mm eine grössere
Einsatzflexibilität (wer schmal ist, kommt überall durch, wo andere anstehen).

Ansprechpartner:

Susanna Wittwer Klingler
Telefon +41 44 847 11 60
susanna.wittwer@man.eu

Martin Senn und insbesondere die zwei Fahrer haben ihre Freude am neuen
MAN!

Weitere Informationen unter www.man-mn.ch, www.nufag-zs.ch und
www.senn-brunnen.ch



Stolzes Team vor dem neuen MAN (v.l.n.r.):
Daniel Betschart, Martin Senn, Remo Baggenstoos.

Das Transporteffizienz-Programm von MAN Nutzfahrzeuge

Das Transport- und Verkehrsaufkommen auf den europäischen Strassen nimmt weiter zu. Gleichzeitig machen die langfristig knapperen
Energieressourcen Transporte teurer. Als einer der weltweit führenden Hersteller von LKW und Bussen leistet MAN Nutzfahrzeuge einen
wesentlichen Beitrag zur kontinuierlichen Steigerung der Transporteffizienz. MAN bietet dafür ein umfassendes Programm zur Senkung der
Gesamtbetriebskosten (Total Costs of Ownership). Transporteffizienz, gebündelt in den Feldern Technologie, Service, Fahrer und Future
Expertise, schont die Umwelt und ist ein Mehrwert für unsere Kunden.

KONSEQUENT EFFIZIENT

Die MAN Nutzfahrzeuge Gruppe mit Sitz in München (Deutschland) ist das grösste Unternehmen der MAN Gruppe und einer der führenden
internationalen Anbieter von effizienten Nutzfahrzeugen und innovativen Transportlösungen. Im Geschäftsjahr 2009 erzielte das Unternehmen mit
rund 31'000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und mehr als 40'500 verkauften Lastkraftwagen sowie über 6200 verkauften Bussen und
Busfahrgestellen der Marken MAN und NEOPLAN einen Umsatz von 6,4 Milliarden Euro.